Russie - Ukraine

Halte à la guerre!

LES ARMES NE SONT PAS LA SOLUTION

Depuis l'agression de la Russie contre l'Ukraine en février 2022, cette guerre a causé d'innombrables dégâts humains, matériels, culturels et environnementaux. En outre, le risque d'un accident nucléaire ou du recours aux armes atomiques n'est pas à exclure.

Pendant que les soldats des deux camps s'entretuent et que les civils ukrainiens paient le prix fort de cette guerre, les marchands d'armes et certaines sociétés de négoce se frottent les mains : les profits que certains retirent de cette guerre contrastent avec les destructions et l'appauvrissement subis par la population.

IL EST TEMPS DE METTRE FIN A CETTE BARBARIE!

Que font les instances internationales, que fait la Suisse pour favoriser le retour de la paix au plus vite ? Et que pouvons-nous faire en tant que citoyen-ne-s pour y contribuer ?

VENEZ EN DEBATTRE AVEC NOUS!

Conférence-Débat

Mercredi 21 juin 2023 à 19 heures

Maison des Associations, Rue des Savoises 15, 1205 Genève

Interviendront

Mme Denise Plattner, juriste, spécialiste en droit international public, Berne M. Patrice Bouveret, Observatoire des armements, Lyon

M. Kilian Bello, GSsA Groupe pour une Suisse sans armée, Genève

Modération Philippe Bach, rédacteur en chef du Courrier



Comité Halte à la guerre! 15, rue des Savoises 1205 Genève

Pour signer l'Appel https://act.campax.org/petitions/halte-a-la-guerre